

CARACTERIZACIÓN DEL DISCURSO TERAPÉUTICO EN FONOAUDIOLÓGOS ACADÉMICOS DE SEXO FEMENINO Y MASCULINO

XIMENA SOLEDAD PAVEZ RECABAL LICENCIADO EN FONOAUDIOLOGÍA

RESUMEN

Existen diferentes conceptualizaciones del término comunicación, los recogeremos de forma sencilla y diremos que la comunicación es la transmisión de información y entendimiento. Sin embargo, dentro de ella encontramos un recurso muy utilizado y poco estudiado como lo es la pragmática. Por lo cual en dicha investigación se describe la pragmática propiamente tal y los aspectos discursivos que caracterizan a los fonoaudiologos de la Universidad de Talca, en el proceso de levantamiento de información y se establece si existe una variación entre el sexo femenino y el sexo masculino al emplear dichos recursos.